
 

 

 
 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DE Nº 03 DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

PREVIDÊNCIA DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE PANELAS-PANELASPREV 

 

 Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Previdência do Instituto de 

Previdência dos Servidores Municipais de Panelas, realizada dia 21 de junho de 2024, 

às nove horas e trinta minutos, na sede do Instituto de Previdência dos Servidores 

Municipais de Panelas - Panelasprev, localizado na Rua Coronel Melinho, n° 01. 

Estando presentes todos os membros do Conselho Municipal de Previdência-CMP e 

toda a Diretoria Executiva do Instituto, a convite. Aberta a reunião, a Presidente do 

CMP deu início colocando os pontos da pauta para aquele dia. Colocou para aprovação 

a seguinte pauta: movimentação da concessão dos benefícios na competência; valores 

das Folhas de Pagamentos dos aposentados, pensionistas e ativos do PANELASPREV; 

movimentação da taxa de administração; situação do repasse mensal da contribuição 

previdenciária; outras receitas recebidas no período; situação atual dos registros 

contábeis das receitas e despesas;  acompanhamento dos investimentos; gestão 

administrativa do mês e colocação sobre os pontos que devem ser abordados no 

Relatório de Controle Interno do primeiro semestre do exercício. A Presidente do 

Conselho, Maria Ivoneide, deu início à reunião, saudando os presentes e agradecendo a 

participação de todos. De início, a Sra. Edmara Xavier, Diretora do PanelasPrev, explica 

aos presentes que a sede do Instituto foi transferida para novo endereço, devido à 

reforma da sede antiga, que passará a abrigar a Secretaria de Educação, enfatiza que a 

nova sede do Instituto não é permanente, explica que já está em tramitação com a 

licitação a construção do novo prédio para o PanelasPrev, indaga que a mudança da 

sede do PanelasPrev não afetará o funcionamento do serviço. Os telefones e e-mails da 

instituição continuam os mesmos. A presidente do Panelasprev explicou que o Plano de 

Ação para o ano de 2024 está sendo cumprido formalmente, conforme foi debatido e 

aprovado no início do semestre. As ações previstas têm sido executadas dentro dos 

prazos estabelecidos, garantindo o alinhamento com os objetivos traçados para o 

período. Ademais, a Presidente do Conselho, Maria Ivoneide, destacou a importância da 

certificação dos membros do Conselho, conforme a normativa vigente, explicando que o 

prazo final para que os conselheiros obtenham a certificação exigida é até o mês de 

julho do corrente ano, ratificando que o não cumprimento desse requisito poderá 

acarretar em sanções, conforme as diretrizes da Secretaria de Previdência. 

 



 

 

 

Foi mencionada a recente modificação na normativa, que anteriormente exigia que a 

maioria dos conselheiros possuísse certificação, e que a partir de junho deste ano, 

passou a ser obrigatório que apenas um terço (1/3) dos membros esteja certificado, a 

Sra. Maria Ivoneide ressaltou que o PanelasPrev já superou essa exigência, com a 

maioria dos seus membros já certificados, demonstrando um compromisso sólido com a 

qualificação e a conformidade regulatória. Foi informado que o Relatório de Avaliação 

Atuarial, contendo a Nota Técnica e o DRAA - Demonstrativo do Resultado de 

Avaliação Atuarial do Plano Previdenciário, referente ao ano de 2024, foi devidamente 

enviado para as instâncias competentes. O Sr. Rodrigo informou que o envio foi 

formalizado através do Ofício 021.2024 e encaminhado ao Poder Legislativo, Poder 

Executivo e ao Sindicato dos Servidores Públicos de Panelas. O Sr. Joanio Carlos 

enfatizou que o envio desse relatório é essencial para a transparência e para o 

cumprimento das obrigações legais do PanelasPrev, além de fornecer informações 

fundamentais para a tomada de decisões relativas à gestão previdenciária do município. 

Após a leitura e discussão sobre o envio do relatório, os membros presentes 

concordaram que todas as etapas foram cumpridas conforme previsto, e que a 

comunicação com as instâncias envolvidas foi feita de forma adequada. Em seguida, 

passou-se à análise dos números de aposentados e pensionistas referentes aos meses de 

maio e junho do corrente ano, a Sra. Lucelma Gomes apresentou os dados relativos aos 

números de aposentados e pensionistas. No mês de maio, um total de 02 (dois) 

aposentados e nenhuma pensionista, no mês de junho 01 (um) aposentado e nenhum 

pensionista. Logo após o Sr. Rodrigo apresenta aos presentes o valor da folha de 

pagamento dos aposentados, pensionistas e diretoria executiva do PanelasPrev nos 

meses maio e junho de 2024.  Explicando que no mês de maio o valor total foi de R$ 

1.463.372, 77 (um milhão, quatrocentos e sessenta e três mil, trezentos e setenta e dois 

mil e setenta e sete centavos), já no mês de junho, a folha diminuiu para R$ 

1.462.451,44 (um milhão, quatrocentos e sessenta e dois mil, quatrocentos e cinquenta e 

um reais e quarenta e quatro centavos) Logo após, o Sr. Joanio Carlos, pergunta a 

respeito das contribuições previdenciárias, a Diretora Presidente, Edmara Xavier, 

informou que todas as contribuições previdenciárias estão rigorosamente em dia. Os 

valores foram recolhidos conforme os prazos estabelecidos, garantindo a regularidade 

das obrigações financeiras do fundo. Em seguida, o Gerente Financeiro do PanelasPrev 

apresentou o valor da compensação previdenciária recebida do Regime Geral de 

Previdência Social (RGPS).  

 



 

 

 

O valor recebido no mês de maio foi de R$ 122.488,94 (cento e vinte dois mil, 

quatrocentos e oitenta e oito reais e noventa e quatro centavos) e R$ 125.304,01 (cento e 

vinte cinco mil, trezentos e quatro reais e um centavo) no mês de junho, valores estes 

referente ao período anterior a agosto de 1995. Foi explicado que esse montante foi 

devidamente incorporado ao fundo do PanelasPrev, contribuindo para a sustentabilidade 

financeira do regime. Ao final da reunião, foi debatido sobre os pontos que se tornarão 

assuntos a serem abordados no Relatório Semestral do Controle Interno do primeiro 

semestre do exercício, a Presidente do Conselho, Maria Ivoneide, colocou para votação 

dos demais membros do CMP, os seguintes pontos: Concessão de benefícios, 

Arrecadação Previdenciária, esclarecendo que esses dois pontos dizem respeito às áreas 

mapeadas e manualizadas e devem constar em todos os relatórios de controle interno, 

segundo as explicações que já ouviu sobre o Pró-Gestão. Propôs, ainda, incluir os 

demonstrativos que constam no sistema Cadprev (CRP, DRAA, DIPR, DAIR e DPIN), 

que também aprendeu que era importante para a transparência da gestão do Instituto e 

leu sobre alguns deles no Relatório do segundo semestre do exercício anterior. 

Concluindo a exposição, indagou se todos estariam de acordo que estes pontos fossem 

os indicados para esse semestre, deixando os demais pontos a critério do próprio 

Controlador do município que, ao final, assinaria o Relatório. Indagando na direção de 

todos, de maneira geral, estes acenaram com a cabeça e levantaram a mão direita em 

sinal positivo à votação. Informamos aos membros do conselho que assim que 

concluído, o documento será devidamente apresentado para apreciação e deliberação de 

todos os conselheiros, garantindo transparência e a devida análise das informações 

contidas. 

Não havendo mais assuntos em questão, a Presidente do Conselho Municipal do 

Panelasprev agradeceu a presença de todos e encerrou a 3º reunião ordinária do 

Conselho Municipal de Previdência. 

 

 


